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第６回板橋保育園三者協議会 事前にいただいたご意見・質問 

 

１ 給食セミバイキングについて、マイナス面はどういった点が考えられますか。また、それに対し

て、園としてどのような対応をされる予定でしょうか 

【回答】 

セミバイキングを行っておりますが、特にマイナス面についてはあまり考えたことはありません。

修正を重ねながら今日から明日とより良い方法を模索していきます。改善点が見つかればその時々で

考えながら行っています。 

保育を評価する場合、保育のねらいに対するその活動の貢献度を振り返ります。まず計画段階で

「ねらい」を立てますが、例えばセミバイキングの「ねらい」が、子どもたち自身で食べる量を加減

できるようになるということだとすれば、その「ねらい」に対して効果がある・あったなら成功、効

果が無ければ失敗と言うことになると思います。マイナスかどうかということは、他の食べ方と比

べ、それがプラスかマイナスかということではなく「ねらい」に対してどの程度達成できているかと

言う点がポイントになるのではないかと思います。 

 

２ ランチルームでの食事について、「いつ頃着席しますか」と書かれています。配膳から食後まで、

ある程度の時間がかかると想定されます。 

３歳以上児は、セミバイキングとなると、セミバイキングの配膳を見る職員、食べている児童を

見る職員、先に食べ終わった児童を見る職員、また、アレルギー児がいる場合、アレルギー児を見

る職員について、職員配置の人数はどのように考えていますか 

【回答】食事の時間は緩やかに、おおむね２時間の間で食べます。アレルギーのある場合、アレルギ

ー食を載せるトレーやお皿等、全く色もデザインも違います、おかわりがよそってあるお皿も全く違

いますし置いてある場所も違います。取り間違いや誤配・誤食がないよう配慮しながら、子どもたち

自身にもその配慮が分かるようにしています。国の基準に合った形で配置を行い、その配置が手厚い

かどうかは分かりかねますが、配置上でできる限りのことを試行修正しながら、どんな場面において

も体制を整えたうえで子どもの安心と安全を見守る、それが保護者様の安全と安心につながる、ここ

を重要視したいと考えています。 

 

３ ２月の在園児、保護者説明会と園舎の内覧会は同じ日に行うのでしょうか。 

【回答】日程についてはまだ未定です。同じ日程になるかどうかは、日程が近くなってきたら改めて

日程をお知らせいたします。 

 

４ 合同保育について、何人程度の先生が板橋保育園に異動を考えているか教えてください。 

【回答】未だ未定ですが、板橋保育園への異動希望について、今年度入ってすぐに在籍する保育者向

けにアンケートを行いました。また、7月下旬に、板橋保育園についての説明を保育者向けに行っ

ております。アンケートの結果は 2桁弱の保育者が異動してもよいと答えています。なるべく板橋

区でのご経験のある方ということも重視しており淺川と一緒に主任格ということで移動する方は、

元板橋区の認可保育園園長を務めていました。なるべく区内の事情にある程度精通している人を配
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置したいと思っています。 

 法人と関係のある板橋区内の園様も幾つかありますので、そういった園からもお話を聞きながら、

混乱がないように保育をしていきたいと思います。 

 


